

Zusammenhalt im Ort? Hopferau macht es

Beim Neujahrsempfang berichtet Bürgermeister Rudi Achatz, was die Gemeinde 2023 „in Atem gehalten“ hat und was sie sich für 2024 vorgenommen hat. Dann überrascht Schlossherr Bernd Rath mit einer Ankündigung.

Von Norbert Plattner

Hopferau „Zusammenhalt zu leben versuchen wir hier in Hopferau nicht – wir machen es!“, stellte Bürgermeister Rudi Achatz beim Neujahrsempfang fest, zu dem Gemeinde, katholische Pfarrgemeinde und Hausherr Bernd Rath ins Schloss geladen hatten. Achatz erinnerte daran, was den Ort 2023 „in Atem gehalten hatte“: Baumaßnahmen wie Gas- und Glasfaser-Verlegung, Querungshilfe bei Hinterberg über die Kreisstraße OAL2, Sanierung des Schmutzwasserkanals zum Wertstoffhof und die Dorferneuerung in Heimen hätte die Geduld der Anwohner strapaziert; der Wasser-Notverbund mit Eisenberg sei erneu-

